

08-01-2009

 informa

2009-1

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CONFLICTOS A INSTANCIAS DE SEMAF

En la tarde de ayer, tuvo lugar la celebración de la Comisión de Conflictos presentada por SEMAF el pasado día 31 de diciembre de 2008.

En el transcurso de la misma no fue posible alcanzar un acuerdo para culminar la Mesa de Desarrollo Profesional de Conducción, ya que la posición de la Dirección de la Empresa no se ha movido ni un ápice con respecto a la última reunión.

SEMAF valorará las medidas a adoptar a partir de este momento, con objeto de alcanzar los objetivos propuestos que, en ningún caso, deben sufrir nuevas demoras por falta de voluntad de la Empresa o por la oposición del resto de organizaciones sindicales.

COMISION EJECUTIVA